

## Pressemitteilung

29.01.2024

### **Spende über 58.700 Euro: Ein Lichtblick für finanzschwache Seniorinnen und Senioren im Landkreis Mühldorf a. Inn**

Der Verein LichtBlick Seniorenhilfe e.V. unterstützt seit Jahren bedürftige Seniorinnen und Senioren im Landkreis Mühldorf a. Inn – zuletzt mit einer Spende über 58.700 Euro. Die Mittel, die 2023 über die Fachstelle für Senioren im Landratsamt verteilt wurden, kommen finanzschwachen Rentnerinnen und Rentnern im Landkreis zugute.

„Hohe Inflation und steigende Kosten in allen Bereichen: Besonders in dieser schwierigen Zeit ist es wichtig, dass wir die Seniorinnen und Senioren, die von Altersarmut betroffen oder bedroht sind, nicht alleine lassen“, sagt Landrat Max Heimerl und dankt dem Verein Lichtblick Seniorenhilfe e.V. um Gründerin Lydia Staltner für die langjährige Unterstützung. Seit 2016 spendet der Verein Geld für bedürftige Rentnerinnen und Rentner im Landkreis.

Der Verein LichtBlick Seniorenhilfe e.V. unterstützt seit seiner Gründung im Jahr 2003 Menschen, deren Mittel im Alter oft für alltägliche Dinge nicht ausreichen. Zudem setzt er sich für ein Leben in Würde und gesellschaftlicher Teilhabe der Seniorinnen und Senioren ein. Die Fachstelle für Senioren des Landkreises legt den Schwerpunkt auf die soziale Arbeit mit Seniorinnen und Senioren und arbeitet dabei sehr eng mit Vereinen, Verbänden und ehrenamtlichen Helfern in der sozialen, häuslichen und nachbarschaftlichen Seniorenhilfe zusammen.

Informationen zu den Angeboten des Landkreises in der Seniorenhilfe sind auf der Internetseite des Landratsamts unter [www.lra-mue.de](http://www.lra-mue.de) abrufbar. Weitere Informationen zum Verein LichtBlick Seniorenhilfe e.V. sind unter [www.seniorenhilfe-lichtblick.de](http://www.seniorenhilfe-lichtblick.de) zu finden.